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Цитата номера
Олжас Бектенов, Премьер-министр:

«В новом Налоговом 
кодексе размер ставок будет 

привязан к сложности 
производимой продукции. 

Чем выше передел,  
тем ниже ставка»
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Более 1 млрд 
тенге возвращено 
гражданам 
в результате принятых 
мер по защите 
прав потребителей

Президент

Касым-Жомарт Токаев 
поздравил Азербайджан  
с Днем Независимости

Глава государства поздравил 
Президента Азербайджана 
Ильхама Алиева и азер-

байджанский народ с нацио-
нальным праздником – Днем 
Независимости.

«Впечатляющие достижения 
Азербайджана по укреплению 
основ государственности и меж-
дународного авторитета напол-
няют эту историческую дату 
особым символизмом. В Казах
стане с большим воодушевлением 
воспринимают успехи братского 
Азербайджана и придают повы-
шенное внимание углублению 

многогранного сотрудничест-
ва в духе дружбы и взаимной 
поддерж ки. Уверен, казахско
азербайджанское стратегическое 
парт нерство и союзничество будет 
и впредь укрепляться на благо 
процветания наших близких на-
родов», – говорится в телеграмме.

Президент Казахстана пожелал 
Ильхаму Алиеву дальнейших 
успехов в качестве общенацио
нального лидера, а братскому 
азербайджанскому народу – 
мира, благополучия и прогресса, 
сообщила прессслужба Главы 
государства.

Казахстан и Нидерланды нацелены  
на активизацию сотрудничества
В Акорде состоялась встреча Президента 

КасымЖомарта Токаева с Премьерми-
нистром Нидерландов Марком Рютте, 

прибывшим в Астану с рабочим визитом.
Собеседники рассмотрели перспективы 

расширения взаимодействия в политиче-
ской, экономической и культурногумани-
тарной сферах.

– Я с теплотой вспоминаю нашу встречу 
в 2015 году. Мы ценим Ваш личный вклад 
в содействие и развитие нашего взаимовы-
годного сотрудничества. Мы знаем, что Вы в 
настоящее время дольше всех занимаете пост 
Премьерминистра своей страны и обладаете 
огромным международным опытом. Я также 
хотел бы отметить динамичное развитие на-
шего двустороннего сотрудничества. Нидер-
ланды являются крупнейшим инвестором в 
нашу экономику. Объем прямых инвестиций 
превысил 120 миллиардов долларов. Наши 
страны реализуют масштабные совместные 
проекты, – подчеркнул Глава государства.

КасымЖомарт Токаев отметил важность 
визита Премьерминистра Нидерландов с 
точки зрения придания дополнительного 
импульса развитию торговоэкономических 
отношений между Астаной и Амстердамом.

В свою очередь Марк Рютте высоко оценил 
уровень двустороннего партнерства. Он также 
высказался за активизацию практического 
взаимодействия Казахстана и Нидерландов.

– Впервые я был в Астане в 2010 году, это 
была моя первая поездка за пределы ЕС 
в качестве нового Премьерминистра. А 
затем состоялся мой визит в 2015 году. Я 
хорошо помню наши переговоры. Я всег-
да поражаюсь тому, как стремительно 
развиваются наши двусторонние отноше-

ния, и с глубоким уважением отношусь к 
сбалансированной позиции Казахстана по 
региональной и международной повестке. 
Я также уважаю то, что Вы лично делаете, 
чтобы вывести страну на новый уровень. 
Мы будем рады поделиться идеями и на-
работками, которые у нас есть в области 
сельского хозяйства, «зеленой» энергетики, 
управления водными ресурсами, – сказал 
глава правительства Нидерландов.

В ходе переговоров были обстоятельно 
обсуждены пути укрепления торговоэконо-

мического, энергетического и инвестицион
ного сотрудничества, а также контактов в 
сферах транспорта, инноваций, атомной 
энергетики, сельского хозяйства, здраво-
охранения, климата, управления водными 
ресурсами. 

Кроме того, собеседники обменялись мне-
ниями по актуальным вопросам междуна-
родной и региональной повестки дня. Под-
черкнута важность продолжения диалога в 
рамках взаимодействия с Европейским сою
зом, сообщила прессслужба Президента.

Городская среда 

Ливневки нужно стро-
ить вместе с городом. В 
противном случае про-
кладка этих коммуника-
ций ударит по кошельку 
горожан 

качество жизни

Домой вернулись все. В 
Уральске жильцы Дома 
юношества «Шаңырақ» 
заселились в общежи-
тие после капитального 
ремонта 

инфраструктура

Почти 600 километров дорог 
отремонтируют в Карагандинской области
Сейчас доля трасс в хорошем и удовлетворительном состоянии составляет 92%
Елена Ульянкина

В нынешнем году в Караган-
динской области дорож-
норемонтная кампания 

пройдет с большим размахом. В 
порядок приведут 571 км трасс 
местного значения.

В частности, продолжится 
капитальный ремонт дорог Са-

рань – Шахтинск и Нура – Оса-
каровка. Идет реконструкция 
21 км трассы Жартас – Долинка. 
Возобновлены работы на отрезке 
автодороги Уштобе – Курылыс, 
который служит альтернативным 
выездом из Караганды в южном 
направлении. 

Что касается среднего ре-
монта, то он затронет 26 км 

трассы Сакен Сейфуллин – 
Успен – Агадырь и 52 км до-
роги Караганда – Каркара-
линск. Кроме того, в регионе 
восстанавливают мост через 
реку Нура, который соединя-
ет город Темиртау и поселок 
Габидена Мустафина.

Если говорить о Караганде, то 
здесь планируют отремонти-

ровать 128 км дорог на 24 млрд 
тенге. В частности, подрядные 
организации построят два новых 
объекта и столько же подвергнут 
реконструкции и кап ремонту. 
Плюс к этому на 127 участках 
дорог проведут средний ремонт, 
то есть заменят их асфальтобе-
тонное покрытие.
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Марафон

В Конаеве прошел первый 
этап Qazaq marathon
В международном состязании приняли участие 
свыше 1 500 любителей бега из нескольких государств
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Работы по предотвращению 
затопления населенных 
пунктов еще продолжаются
Серик Кабдулов, 
Атырауская область

По состоянию на 28 мая 
паводковые воды все еще 
представляют угрозу по-

селкам вблизи Атырау. Уровень 
воды поднялся на полметра 
выше критической отметки.

Так, к участкам с высоким рис
ком подтопления относится при-
городное село Бесикты. Однако 
специалисты непрерывно ведут 
берегоукрепительные работы, 
чтобы защитить его от павод-
ковой воды.

По словам координатора опер-
штаба Азамата Мамбетова, от-
ветственного за этот участок, 
здесь оперативно были возве-
дены дамбы, работы ведутся 
по специально утвержденным 
алгоритмам. В итоге сейчас уг-
розы подтопления Бесикты уже 
нет. Для отведения воды от села 
задействованы свыше 50 военно-
служащих и сотрудников ЧС, а 
также 25 единиц техники.

Напомним, ранее большой 
поток воды прорвал дамбу 
на въездной автодороге села 
Жалгансай. В результате вода 
распространилась в сторону 
населенного пункта. Спасателям 

потребовалось несколько дней, 
чтобы полностью восстановить 
разрушенный участок дамбы. В 
самом населенном пункте завер-
шены аварийноспасательные 
мероприятия по откачке более 
полумиллиона кубометров па-
водковых вод.

Тем временем продолжается 
оценка ущерба, нанесенного 
жилым домам и имуществу 
граждан. В первую очередь это 
касается города Кульсары. По 
данным областного оперативного 
штаба по ЧС, в ходе подомового 
обхода мобильными группами 
были выданы результаты оцен-
ки и технического обследования 
2 583 домов. Большая часть по-
страдавших жителей уже под-
писали договоры на получение 
компенсаций.

Как уточнили в оперштабе, 
выплаты получили 1 165 человек. 
722 из них – на покупку жилья 
и 443 – на ремонтновосстано-
вительные работы. Последние 
приступили к восстановлению 
своего жилья. А в новом ми-
крорайоне города Кульсары 
тем временем началась заливка 
фундамента под новые дома. За 
три месяца здесь планируют 
построить порядка 70 домов.

Хорошая новость

Площадь Амстердам 
открыли в Астане
Лилия Сыздыкова

Название в честь столицы 
Королевства Нидерлан-
дов получила площадь 

в недавно обновленном столич-
ном парке, расположенном на 
набережной реки Акбулак, на 
пересечении проспекта Абылай
хана и улицы Пушкина.

Открытие площади Амстер-
дам было приурочено к визиту 
в Казахстан Премьерминистра 
Нидерландов Марка Рютте. Учас-
тие в церемонии приняли также 
заместитель Премьерминистра 
РК – руководитель Аппарата 
Правительства РК Галымжан 
Койшыбаев, аким Астаны Же-
нис Касымбек, заместитель ми-
нистра иностранных дел Роман 
Василенко, представители дип
ломатического корпуса.

Приветствуя участников ме-
роприятия, Марк Рютте побла-
годарил казахстанскую сторону 
за теплый прием и гостеприим-
ство, отметив, что он рад вновь 
приехать в Астану.

– Должен сказать, что город 

Астана не перестает удивлять 
меня своей кипучей энергией, 
стремительным ростом и за-
мечательными людьми. Поэ-
тому для меня большая честь 
присутствовать на церемонии 
официального открытия здесь 
площади Амстердам. С ноября 
2015 года, когда в Роттердаме 
была открыта площадь Астана, 
я надеялся, что однажды этот 
момент наступит, – поделился 
Марк Рютте.

Он также подчеркнул, что это 
событие ярко иллюстрирует 
превосходные отношения двух 
наших стран, которые укрепля-
ются с каждым днем, причем не 
только на официальном уровне. 
Особое значение имеет укреп
ление человеческих контактов, 
связей между обычными граж
данами, которые общаются, 
работают, ведут бизнес вместе.

– И я причисляю себя к этим 
людям, поскольку сейчас нахо-
жусь здесь в окружении дру-
зей, – добавил Премьерминистр 
Нидерландов.
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Телефонный разговор  
с Федеральным канцлером ФРГ 

Состоялся телефонный раз-
говор Президента Казах
стана с Федеральным канц

лером ФРГ Олафом Шольцем.
В ходе беседы, состоявшейся по 

инициативе немецкой стороны, 
КасымЖомарт Токаев и Олаф 
Шольц обсудили ряд практи-
ческих вопросов двусторонних 
отношений с акцентом на реа-
лизацию договоренностей, дос
тигнутых в ходе официального 
визита Главы государства в Бер-
лин в сентябре прошлого года.

Собеседники с удовлетворе-
нием отметили высокую дина-
мику торговоэкономического 

взаимодействия, выразив обо-
юдную заинтересованность в 
укреплении деловых связей и 
реализации совместных инвес
тиционных проектов.

Кроме того, стороны обменя-
лись мнениями по актуальным 
вопросам региональной и гло-
бальной повестки дня, отметив 
важность координации усилий 
двух стран на международной 
арене. В данном контексте под-
черкнута актуальность пред-
стоящей встречи на высоком 
уровне в формате «Центральная 
Азия – Германия» в Астане, сооб-
щила прессслужба Президента. 


